

「たにかわ チャレンジ」

谷小だより

たのしく にこやかに みんながかがやき わくわくする学校へ “チャレンジ”

北斗市立谷川小学校
学校便り NO. 2
☎ 73-2070
令和4年5月31日



最後までやり抜く自分に “チャレンジ”



-----校長 三宅 貴裕-----

澄み渡った青空のもと、草木の葉のすがすがしい緑色に浅き夏を感じる季節を迎えました。この原稿は運動会前の週に実施した運動会種目の通し練習（低学年・高学年別に実施）を終えた時期に、あらためて子どもたちの練習時の活躍の姿を振り返りながら書き進めています。

令和4年度の教育活動の重点は“チャレンジ”。4月は“気持ちのよい挨拶にチャレンジ”を合言葉に全校一丸となって取り組んできました。その挨拶や礼儀に加えて運動会から子どもたちに身に付けさせたい力があります。

○学校という集団への所属感を深め、集団の一員としての自覚を高める力

○自分で目標をもち、達成へ向けてやるべきことをやり抜く忍耐力です。

児童会の子どもたちが考えて設定した今年の運動会のテーマ“ONE TEAM!!”もその力の育成に通じる思いが生かされていると思いました。

初日の高学年の通し練習では、グラウンドに整列後、開始時まで整然と立つ頼もしい姿を見せてくれました。種目の度に集合し、しゃがんで待ち、競技の終了後はまたしゃがんで待つという流れが続きます。高学年の子どもたちは、このような流れを整然とつくり出せるところが素晴らしいと思いました。

翌日の低学年の通し練習では、開始前の用具の準備を前日の6年生を中心に行っていたものから3年生を中心にその役割を担うという活躍の姿を見せてくれました。貴重な経験を積んでいるなぁと思いました。徒競走や運命走では、コースごとに名前を呼ばれた時に大きな声で返事をすることもできました。

運動会は、学校の教育目標の実現を図る教育活動の一つです。そこで、4月から取り組んできた“気持ちのよい挨拶にチャレンジ”に加えて、運動会からは“最後までやり抜く自分にチャレンジ”も合言葉に教育活動を進めてまいります。運動会後の地震を想定した避難訓練でも意識していきたい合言葉です。

谷川小学校の児童数規模の運動会では、子ども一人一人の取組の姿がはっきりわかります。子ども一人一人に出番があり、集団として高まりのある学校行事の展開に努めることが谷川小学校の学校経営方針の一つでもあります。

各ご家庭の皆様におかれましては、運動会へ向けての取組を通してのお子様の成長ぶりを実感していただけることを心より願い、これまでの練習でのエピソードを紹介しました。お子様のさらなる成長の姿を共にえがきながら今後も本校の教育活動へのご支援をよろしくお願いいたします。

参観日・PTA総会・学級懇談

最初の参観日があり、学校生活の様子を見ていただきました。PTA総会と学級懇談にも多数の参加、ありがとうございました。



グラウンド整備 ありがとうございます

大林道路様に、地域貢献の一環として、グラウンド整備をしていただきました。



楽しかった春の遠足

1～4年生があかまつ公園と野崎公園に行ってきました。見頃の桜のもと、楽しく過ごしました。



R228クリーン作戦

たてわり班で場所を分担して、中学生と一緒にごみ拾いをしました。どのグループもがんばってたくさんのごみを拾っていました。



日	曜	主な行事
1	水	運動会(低学年)、だるまちゃん(5年) 4時間授業
2	木	特別5時間、運動会閉会式、
3	金	だるまちゃん(4年)
6	月	避難訓練
7	火	運動会(高学年)予備日、4時間授業
8	水	運動会(低学年)予備日、4時間授業 だるまちゃん(6年)、尿検査3次
10	金	歯科検診、委員会活動
13	月	社会科見学(4年)
14	火	街頭指導1班
15	水	修学旅行、だるまちゃん(1年)
16	木	修学旅行
17	金	6年生休養日
20	月	校外学習(1・2年)
21	火	知能検査(1年)
22	水	だるまちゃん(2年)
24	金	租税教室(6年)、クラブ活動
29	水	だるまちゃん(3年)、学力向上Study Day
※水泳学習ですが、新型コロナウイルス感染症対策のため、今年度は中止としました。		

前浜学習(アサリ採り体験)

3年生以上のたてわり班で、アサリ採り体験をさせていただきました。漁師さんにコツを教わりながら、熊手を使って石をよけ、見つけていきました。



着任のご挨拶

学習指導員 和田 梓(わだ あすさ)



5月9日に学習指導員として着任いたしました。

子ども達が楽しく活動できるよう、微力ながらお手伝いさせていただきたいと思っております。よろしくお願いいたします。